



„Luisa ist hier!“

Hilfsangebot für Frauen

(th) Meppen hält ein neues Hilfsangebot für Frauen im Meppener Nachtleben bereit: „Luisa ist hier!“. Initiiert von der Kooperation vom Arbeitskreis „Häusliche Gewalt“ des kommunalen Präventionsrates der Stadt Meppen und den Meppener Gastwirten wurde aktuell das bestehende Konzept, welches 2016 in Muster etabliert wurde, auch in Meppen umgesetzt.

Am Dienstag, den 12. März 2020 wurde dies der Öffentlichkeit vorgestellt. Elisabeth Mecklenburg, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Meppen, begrüßte mit Vertretern des Arbeitskreises (vertreten durch den SKF sowie den Kinderschutzbund) sowie Vertretern der Gastronomie (vertreten durch Marcel Berends sowie Frank Ewers - beide Alte Wäscherei) die Vertreterinnen und Vertreter der Presse. Die Stadt Meppen hatte das Projekt „Luisa ist hier!“ im Blick als eine E-Mail von Herrn Berends eintraf, welcher dieses ebenfalls in Meppen umsetzen wollte. Daraufhin lud Frau Mecklenburg alle Wirte „Dreiecks“ in Meppen zu einer Vorstellung des Projektes ein. Alle an diesem Abend anwesenden Wirte zeigten sich begeistert von dem Projekt und sicherten ihre Unterstützung zu.

Worum sollte es gehen?

Frauen, die sich bedrängt oder in eine ausweglose Situation versetzt fühlen, haben die Möglichkeit in den teilnehmenden Lokalitäten an die Theke zu gehen und zu fragen: „Ist Luisa hier?“. Das gezielt auf diesen Satz geschulte Personal versteht diesen Code. Die Fragende wird in einen speziell vorgehaltenen Rückzugsraum geführt, somit aus der Situation gezogen. Das Personal stellt keine Fragen zu dem was passiert ist, sondern richtet sich ganz nach dem Wunsch der Frau. Dies senkt Berührungängste und schafft ein niederschwelliges, an vielen Orten in Deutschland verfügbares, Angebot.

„Unser Ziel ist es, dieses Angebot nun an Schulen, im Internet, in den sozialen Medien, kurz überall dort, wo junge Frauen sind, bekannt zu machen“, berichtet Elisabeth Mecklenburg. „Wir möchten unseren Gästen, egal ob Mann, ob Frau ein unbeschwertes Gefühl beim Besuch unserer Lokale zusichern können“, führt Marcel Berends aus.

„Luisa ist hier!“ ist bereits jetzt im Penthaus, in der Alten Wäscherei, im Jersey, im Mike’s Pub, in der Nachtfabrik sowie dem Rockpalast etabliert. Gastronomen, welche sich ebenfalls an der Aktion beteiligen möchten, können sich gern an die Gleichstellungsbeauftragte wenden.

Küchenstudio

NEUERÖFFNUNG

FREUEN SIE SICH AUF UNSER
NEUES KÜCHENSTUDIO IN MEPPEN!

BESUCHEN SIE
UNIS GUCH HIER

Küchenstudio GmbH
Lübbering

KÜCHENSTUDIO LINGEN · NORDHORN · PAPENBURG · MEPPEN · OBJEKTSTUDIO WIETMARSCHEN-LOHNE